



L'Indicateur en bref...

Communiqué 2020-06-25-1

Le 25 juin 2020

COVID-19 (coronavirus #32)

MISE À JOUR

Bonjour à tous,

Voici quelques changements concernant les rencontres hebdomadaires avec Loto-Québec.

À partir de cette semaine, les rencontres du mercredi avec tous les casinos sont annulées. Dorénavant, il y aura des rencontres locales seulement avec la direction du Casino de Montréal, secteur tables de jeu.

Réouverture des Casinos

Aujourd'hui, 25 juin, le gouvernement a annoncé l'ouverture des Casinos. Pour l'instant, l'employeur n'a pas de date d'ouverture officielle, mais comme je vous l'ai mentionné à plusieurs reprises, nous ouvrirons lorsque nous aurons toutes les modalités qui s'y rattachent. Dès la semaine prochaine, des rencontres sont prévues les 29-30 juin et 2-3 juillet.

Donc, lorsque la date d'ouverture sera connue, nous vous la transmettrons.

Nous vous ferons part des discussions la semaine prochaine.

Merci et à bientôt,

Denis Galy,

Président SCCM

P.S. : si vous avez des préoccupations, vous pouvez me les adresser à :
denis.galy@sccm3939.com